



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA

¿QUÉ NOS ESPERA?

Ahora que la Auditoría Superior de la Federación detectó 52 mil millones de pesos en anomalías de la Cuenta Pública en 2023, nos preguntamos ¿qué pasará con los ahorros de los trabajadores en Infonavit?

El Gobierno nos ha demostrado ser un pésimo empresario que jamás logra utilidades, un ejemplo, Pemex.

Los funcionarios triplican o cuadruplican los costos de los presupuestos. Por supuesto, se agencian moches y ceden las obras a sus cuates, aunque sean inexpertos y cobren mucho más.

Además, ahora, el Gobierno se autorrevisará sus cuentas. Acabaron con los vigilantes independientes.

PILAR SAÑUDO / Cuajimalpa, CDMX